



Las líneas azules que delimitan los aparcamientos de OTA se pintaron el pasado mes de julio en las calles de Ermua. :: AINHOA LASUEN

La OTA comenzará a funcionar el próximo lunes en las calles de Ermua

Se trata de un estacionamiento gratuito limitado a una hora, puesto que si se excede se deberá pagar una multa de 50 euros

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La OTA comenzará a funcionar el próximo lunes en Ermua. Se trata de un aparcamiento limitado y gratuito durante una hora.

Hay tres zonas. Se encuentran pintadas de azul y engloban la calle

Marqués de Valdespina, entre la confluencia con la calle Konbentukoa y el portal número 5 de Marqués de Valdespina; y entre la confluencia con la calle Konbentukoa y el portal número 7 de Marqués de Valdespina; calle Probaleku, en la acera de Goiko plaza, entre los contenedores soterrados y la confluencia con el callejón de acceso a Goiko plaza.

La segunda zona afectada por la OTA es la de la calle Diputación, entre los portales números 11 al 15. Y por último, funcionará la OTA en la calle Karabixa, en ambos márgenes.

La Corporación municipal apro-

bó establecer el sistema en el pleno del mes de mayo con los votos a favor de los grupos PSE-EE y PP, la abstención de Bildu y el voto en contra del PNV. IU-Ezker Anitza no estuvo presente en esa sesión.

La decisión de regular el uso de esas plazas y el periodo de tiempo se adoptó para complementar la disponibilidad de aparcamiento rotatorio en la zona centro del municipio.

Desde el Ayuntamiento se afirma que esta medida pretende «facilitar y potenciar el comercio, los servicios y la hostelería local, tras fijar-

se la arteria central de Zubiaurre como peatonal las 24 horas del día. Incluidas las tareas de carga y descarga de proveedores y empresas de suministro».

Su objetivo es complementar la actual oferta de plazas de aparcamiento rotatorio que ofrece el aparcamiento público municipal bajo la plaza de Marqués de Valdespina y también en la vía pública, y facilitar que las personas interesadas puedan acceder a esa zona con vehículo y aparcar durante el tiempo que realizan sus compras o gestiones. En definitiva, se persigue ga-

LOS DATOS

► **OTA en Ermua.** Afecta a tres zonas diferentes y supone un aparcamiento limitado y gratuito durante una hora.

► **Plazas.** 45.

► **Horario.** De 9.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas de lunes a sábado.

► **Multas.** 50 euros si se excede la primera hora, 100 si se superan las tres horas.

rotar la rotación en esta zona. En la localidad se contará con 45 aparcamientos específicos para uso rotativo y gratuito durante una hora. El horario de OTA funciona de 9 a 13 horas y de 16 a 20 horas, de lunes a sábado. Los domingos, festivos y agosto desaparece esta limitación.

No se podrá estar más de una hora. Quien se exceda pagará una multa por incumplimiento de la ordenanza reguladora que ha elaborado el Ayuntamiento de Ermua.

Las sanciones costarán 50 euros si se excede la primera hora. Si el estacionamiento irregular supera las tres horas de permanencia la sanción será de cien euros.

Para intervalos de más tiempo (2 horas), los que acudan al centro de la villa deben saber que está disponible el parking subterráneo del parque Marqués de Valdespina o el de la antigua fábrica de Lomi-Power.

Habrà que tener en cuenta que no se puede cambiar el coche de una zona a otra y volver a aparcar. El tiempo máximo de permanencia en la zona de aparcamiento definida será de una hora. Transcurrido este plazo no se podrá volver a estacionar en la zona regulada hasta pasadas 2 horas.

Sin tarjeta de residente

No habrá tarjeta de residente. Fuera del horario de funcionamiento el aparcamiento será libre.

La gestión y control de los aparcamientos se realizará mediante los parquímetros expendedores instalados en estas calles.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR
COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión
ERMUA
ERMUA ANTZOKIA Ipañagirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE
Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR
Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA
Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR
Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasola, 18). Eibar.

MUTRIKU

El Miruaitz, escenario de cinco festivales de cesta punta

GORRITIBERIA

MUTRIKU. El circuito de cesta punta en la que participan las escuelas de Berriatua, Gernika, Markina, Durango y Mutriku llegará al frontón Miruaitz que albergará cinco festivales ciertamente interesantes.

El circuito 'Pacharán Zoco' que cuenta con dos categorías; cadete-juveniles y senior, se ha venido celebrando en cada una de las localidades en la modalidad de quinielas, que sin duda es bastante más espectacular, ahora le toca el turno a Mutriku donde mañana viernes y el sábado, a partir de las 8 de la tarde, se jugarán las quinielas correspondientes con puntistas de las citadas escuelas.

El plantel mutrikuarra que juega en la categoría cadete-juvenil, estará compuesto por Jon Goenaga, Aitor Andonegi, Arkaitz Arrizabalaga y Lander Andonegi. A pesar de militar en la segunda categoría, en cualquier momento los introducen en la primera categoría si hay alguna baja.

No terminarán ahí los festivales, dado que el siguiente fin de semana, habrá dos más que se jugarán el sábado 7 de septiembre a las 7 de la tarde y el domingo 8 de septiembre a las 11 de la mañana.

El día 13, finales en Mutriku

Las finales del citado circuito también se jugarán en Mutriku y se celebrarán el 13 de septiembre, viernes, a partir de las 10.30 de la noche, precisamente media hora antes de



Se podrá ver 'in situ' la evolución de los puntistas locales. :: GORRITIBERIA

la tamborrada que da inicio oficial a las fiestas del Calvario y que en la presente ocasión se presentan multitudinarias al coincidir en fin de semana. Las finales las jugarán los mejores cuatro delanteros y cuatro zagueros de las diferentes escuelas de tal forma que en cada una de las categorías formarán cuatro parejas que se medirán en sendas quinielas a 25 tantos.

Para ponerle el broche final al citado circuito, los mejores puntistas participarán en un festival que se celebrará el 12 de octubre en Markina y que será retransmitido por Euskal Telebista.

Mañana no habrá visita

Al celebrarse mañana el primero de

los festivales en el frontón Miruaitz, no habrá visita organizada por la empresa local Basquing the World que tan buen arraigo ha tenido los tres viernes del presente mes de agosto, donde han logrado juntar del orden de 30, 30 y 50 espectadores.

En principio, la iniciativa se despidió hasta el próximo año, si bien Noemí Lekube nos citaba que siempre que se organice un grupo, habrá opciones para realizar las visitas guiadas introductorias a la práctica de la cesta punta.

De todas formas, tanto los locales, como los visitantes, tendrán una buena oportunidad para acercarse al frontón Miruaitz con los citados festivales.

MENDARO

El curso escolar 2013-2014 dará inicio el día 9 de septiembre

I. LAZKANO

MENDARO. Poco a poco las vacaciones están llegando a su fin y los niños mendarotarras no son una excepción. Comparando con los primeros días del mes de agosto, se nota una presencia más numerosa en las calles, signo inequívoco de que su período festivo está cerca de concluir.

Sin embargo, todavía les quedan casi dos semanas antes de volver a las aulas. Lo harán el día 9 de septiembre y como es ya habitual, el retorno será progresivo. Durante todo el mes de septiembre acudirán solo por las mañanas, siendo la hora de inicio las 9 de la mañana y concluirán a las 12.30.

Esta medida se toma para que el retorno a las aulas no resulte traumático y a los niños no les importe tanto tener que volver a su rutina habitual de estudio.

Este horario matutino también se suele aplicar durante el último mes de clases, que suele ser el mes de junio y de esta forma cumplen con horas que tienen estipuladas por el departamento de Educación del Gobierno Vasco.

ERMUA

La feria de las oportunidades contará con diecisiete establecimientos

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La ACHE ha organizado una nueva edición de la feria de oportunidades que se desarrollará entre el 5 y el 7 de septiembre. Desde el jueves hasta el sábado de la semana próxima habrá una nueva feria de oportunidades de los productos de la temporada de verano. La iniciativa busca dar salida a los stocks del producto que no haya sido vendido ni en temporada ni durante las rebajas. Tres únicos días, en que los comercios en su horario habitual, ofrecerán a los clientes artículos de la campaña de verano a precios inmejorables. Cada establecimiento participante los indicará con un cartel o distintivo. En él se puede leer 'Chollos. Ven a buscarlos'.

En la feria participarán diecisiete establecimientos: calzados Eder, calzados Eva, calzados Pablo, Arinka, Dulce bebe Peques, Cocoliso, Ramos Moda Hombre, Gutiérrez, Esteban Vieco, Margel, Angela, Guipur, Izagirre, Bolsos Sagardui, Yonari, Etxedreams, El Baul.

DEBA



Teresa Albero.

La soprano Teresa Albero y Erik García actuarán en el claustro de la parroquia

ION FERNANDEZ

DEBA. El Ciclo Musical de Verano alcanza su última actuación hoy. La soprano Teresa Albero y el pianista Erik García se encargarán de clausurar los conciertos de este año. El programa arrancará a las 20.30 horas en el claustro de la parroquia. Anteriormente, la oficina de turismo dará la posibilidad de realizar una visita guiada a la iglesia.

El dueto ha dividido su concierto en dos partes. Los artistas arrancarán su actuación con las melodías creadas por los compositores Wagner, Korngold, Léhar y Verdi, mientras que en el segundo apartado las melodías de Sorozabal amenizarán a los espectadores congregados en la iglesia.

Teresa Albero y Erik García sucederán sobre el escenario a la pianista Judith Jauregui. El evento comenzó a principios de agosto, con el Trío Easo. La segunda de las actuaciones se realizó dentro de la parroquia para escuchar el órgano con Ignace Michiels, que estuvo acompañado por el flautista de pan Mathias Schlübeck. Todas estas citas contaron con buena afluencia de público.

La Lubina

La sociedad La Lubina acogerá los viernes 30 de agosto, 13 y 27 de septiembre el sorteo de 10 pases para la caza de codorniz, paloma y tórtola común. El comienzo de ambas citas será a las 19.00 horas.

Durante la media veda, la normativa en el Biotopo será del 1 de septiembre al 8 de octubre. El comienzo de los puestos a sorteo será el 9 de octubre.

Amaikak Bat

El Amaikak Bat ya mira a la nueva temporada. Los jugadores del equipo de Preferente comenzaron los entrenamientos y este sábado disputarán en Errota Zar un amistoso para ir midiendo las fuerzas y corrigiendo errores. El rival será el Berriatuko y el encuentro comenzará a las 11.00 horas.

SORALUZE-PLACENCIA

Empate del Soraluze de Preferente ante el Aloña Mendi en partido amistoso

NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. El equipo de Preferente del Soraluze FT está en plena pretemporada, que le servirá para llegar en buena forma a una temporada 2013-2014 que vuelve a empezar, una vez más, de cero, con cambios en el cuerpo técnico y en la plantilla.

El martes el Sora no consiguió pasar del empate a dos frente al Aloña Mendi, mientras que el sábado pasado fue derrotado por un gol a cero en Bergara. Sin embargo, el nuevo técnico, el azkoitiarra Mikel Juaristi, prefiere no darle demasiada importancia a estos resultados. Lo que él considera verdaderamente importante es la mejora táctica, que cree que ha mejorado desde que comenzaron los entrenamientos hace algunas semanas.

La plantilla ha contado a inicios de la pretemporada con apenas 14 o 15 jugadores y la carga física es alta, pero Juaristi espera que todo ello



Equipo de Preferente del Soraluze en pretemporada. :: ISASTI

mejore en las próximas semanas.

El calendario de pretemporada sigue con los encuentros programados frente al Antzuola el día 4 de septiembre, el segundo equipo del Sora el día 7, el Zaldúa el 11 y el Be-

rriz el 14. Será el 21 de septiembre cuando comience la temporada.

El nuevo entrenador, Mikel Juaristi, lleva siete temporadas al frente del Anaitasuna y se trae de allí a varios técnicos y a cuatro jugadores.